Für das Team Jabs-Motorsport war heute der Auftakt zum NWD Clubsport-Slalom-Cup. Da wir in diesem Jahr beide die Slalom DM und die DRSM fahren, sind wir im NWD Clubsport-Slalom-Cup nur bei ausgesuchten Veranstaltungen am Start. Heute am Ostermontag waren wir in Lohne, im Motopark-Lohne, direkt an der A1. Fünf Teilnehmer waren wir bei beiden Veranstaltungen. Aus dem NAC Bremen war auch Dieter Wittke mit dabei.

Beim 8. Motopark Slalom ist Dennik zweiter hinter Wolfgang Lammers geworden, ich dritter. Am Nachmittag beim 9. Motopark Slalom hat Dennik noch einen Zacken zugelegt und ist erster vor Wolfgang Lammers geworden, ich hab mich zwar auch verbessert, es hat aber trotzdem nur für den dritten Platz gereicht. Dieter Wittke hat sich auch von Lauf zu Lauf verbessert und bei beiden Veranstaltungen den vierten Platz erreicht.

Gruß Heinz